

久遠の塔

旭川市立六合中学校学校通信No.5

令和4年8月31日発行

発行責任者 上原大岳

編集者 安藤陽

Tel 0166-51-5388

HP <http://www.asahikawa-hkd.ed.jp>

/rokugo-jhs

2学期の始まりにあたって

校長 上原大岳

2学期の始業式で、生徒たちに向けて以下のようなお話をしました。

30日間の夏休みは大きな事故等もなく、皆さんの多くが有意義に過ごし、楽しむことができた聞いてとてもほっとしています。

休み中、各運動部は新チームでの大会参加、吹奏楽部はコンクールにおいて金賞受賞そして全道大会出場など、皆さんが目標に向けて一生懸命活動している姿を見て、私は六合らしいよさを感じています。練習の成果が結果として現れている時は、その調子を崩さないよう更に上のレベルを目指してください。しかし、中には思った通りの結果が出ずに思い悩んでいる人もいるのではないかと思います。そんな時でも、焦る必要はありません。勉強や練習に取り組んできたことは事実です。「蓄えてきた力」が発揮される時は必ず来ます。キーワードは「改善しながらの継続」です。「継続は力なり」とも言われていますので、じっくり力を蓄えてください。

2学期が始まりました。2学期は日数も多く、大きな行事の1つである六合祭、そして1年生は「匠に学ぶ」、2年生は「宿泊研修」、3年生は「進路決定」があります。同時に毎日の勉強もあるので非常に忙しくなります。しかし違う見方をすると、とても充実した学期であるとも言えます。

先ほども触れましたが、学級活動や勉強や部活動など、何かに取り組むと、順調に進むことばかりではありません。どちらかという、思った通りにならないことの方が多いかもかもしれません。困難を感じることもあるかもしれませんが、そこを乗り越えた時、達成感や充実感となり、ステップアップすることができます。そういう経験をたくさんしてほしいのです。そのために必要なのは、「逆境に負けない心、立ち直る力」、つまり「レジリエンス」発揮です。

自分が何ができなくて困っているのかを受け止めて、「それをできるようにするには、何が必要なのか」など前向きにとらえ、行動（実行）することが大切です。その時、周りに一緒に悩み、共に活動する仲間、支えてくれる人がいると思います。支え合い、励まし合い、そして、自身の「前向きな心」と「蓄えてきた力」を信じて、乗り越えてほしいです。その経験が自分を一層強くしていくと思います。

具体的にどうすればよいかというと、「行動の合い言葉」（「元気にあいさつ」「進んで活動」「みなと協力」）を意識し、実践することが大切です。意識して生活をした人と、しなかった人の差は出ますので、ぜひ実践してほしいと思います。

コロナのことは正直なところ心配なのですが、2学期もはつらつとした笑顔いっぱいの六合中となること、生徒の皆さんの活躍と成長を期待します。

新型コロナウイルスの感染拡大は依然として厳しい状況であり、2学期も制限のある中での教育活動となることは間違いありません。生徒の成長を支えていくために、健康を守ることを第一に考えながら、職員全員でできることとできないことを共通理解し、2学期の学校経営に当たります。今学期も、どうぞよろしくお願いいたします。

北海道吹奏楽コンクールで金賞受賞!

～吹奏楽部～

8月6日(土)に行われた「北海道吹奏楽コンクール旭川地区予選」の中学校C編成の部で、吹奏楽部が見事に金賞を受賞するとともに、北海道吹奏楽コンクールの代表権を獲得しました。その後も、暑い日が続く中毎日練習に励み、8月26日(金)に行われた「北海道吹奏楽コンクール」でも金賞を獲得しました。惜しくも全国大会への代表権は逃しましたが、観客の心に響くすばらしい演奏でした。本当にお疲れさまでした。



2年生宿泊研修

9月5日(月)～6日(火)

旭川市内専門学校、ネイパル深川、植松電機

9月5日(月)・6日(火)に、2年生が宿泊研修に出かけます。深川の北海道立青少年体験支援施設「ネイパル深川」に宿泊します。1日目は、午前中にグループに分かれて旭川市内の各専門学校で体験学習を行い、その後はネイパル深川に入り、午後からはものづくり体験、夜は学年でのレクリエーションを行います。2日目は、朝食後にネイパル深川を出発して、赤平市にある「植松電機」で講話とロケット製作体験を行い、15時15分ごろ学校に帰着する予定です。仲間と共に雄大な自然の中で、思い出の多い実りある学習となることを期待しています。



新型コロナウイルス感染症に関わる連絡について

北海道の新規感染者数は依然として高止まりの状態が続いており、8月18日(木)以降は2日連続で過去最多を更新するなど、予断を許さない状況が続いています。旭川市においても、8月23日(火)に新規感染者数で過去最多を更新し、小中学校においても、2学期が始まってから学級閉鎖となる場合も出てきています。社会経済活動を維持する観点から、普段の生活において行動制限等はありませんが、感染拡大を防止するため、生徒が陽性となった場合やPCR等検査を受けることになった場合は、これまで通り学校への連絡をお願いいたします。

9月の主な行事予定

- | | |
|---------------------|------------------|
| 1日(木) 第2回定期テスト(全学年) | 19日(月) 敬老の日 |
| 2日(金) 後期生徒会役員選挙告示 | 23日(金) 秋分の日 |
| 5日(月) 2年宿泊研修1日目 | 26日(月) 六合祭準備 |
| 6日(火) 2年宿泊研修2日目 | 3学年リハーサル |
| 7日(水) 宿泊研修回復休(2年) | 27日(火) 六合祭 |
| 8日(木) 常任委員会 | 28日(水) 後期生徒会役員選挙 |
| 9日(金) 六合祭日程開始 | 常任委員会(前期反省) |
| 14日(水) 諸費納入締切日 | 29日(木) 後期学級役員選出 |
| 学力テスト(3年総合A) | 30日(金) 第2回英語検定 |
| 16日(月) 教育実習I終了 | 認証式・表彰伝達式 |

※ 新型コロナウイルスの感染状況等により変更の場合があります。